
 

 

REQUERIMENTO 

Requerimento dirigido a: 

 Exma. Sr.ª Vereadora Dr.ª Conceição Vasconcelos  

Assunto: 

 Actividades de enriquecimento curricular  

Exma. Sr.ª Vereadora  

À semelhança do que aconteceu no ano passado, a maioria dos docentes das AEC têm 

recebido o seu vencimento com meses de atraso. Este ano, apesar de estarmos quase em final 

de período, e com honrosas excepções (caso das AEC promovidas pela Habitovar), a maioria 

dos docentes das AEC ainda não receberam qualquer salário. No caso das AEC promovidas pela 

Ovarforma, propriedade da Câmara Municipal, as informações apontam para eventuais 

pagamentos lá para Janeiro. 

Posto isto, venho por este meio requerer que me sejam dadas algumas informações 

concretas acerca desta situação, designadamente: 

– Se V. Exa. confirma que os docentes a prestar serviço para a Ovarforma no quadro 

das AEC vão passar a quadra natalícia sem quaisquer salários deste ano lectivo;  

– Quais as condições em que foram assinados os contratos programas entre a 

Ovarforma (entidade promotora) e o Ministério da Educação, designadamente em termos de 

pagamentos (montante e prazos);  

– Considerando o montante de 250€00 por aluno e por ano, previsto na legislação em 

vigor, pergunto finalmente quais os critérios que foram definidos para cálculo das 

remunerações dos professores que ficam, como é fácil de entender, largamente aquém daquele 

valor.  

 

Sem mais, despeço-me com as melhores saudações  

Ovar, 2 de Dezembro de 2007 

José Costa 

 Representante da CDU na Assembleia Municipal de Ovar  


